



St. Agatha Schule



Kath. Grundschule der Stadt Lennestadt

St. Agatha-Schule, Hochstraße 16, 57368 Lennestadt, Tel. 02723/608950

Elternbrief zur Aktion **#ICH STEHAUF** | Schulen für
Demokratie
und Vielfalt.

Liebe Eltern,

in diesem Jahr mit Europa-, Kommunal- und Landtagswahlen und dem 75. Jubiläum des Grundgesetzes wollen wir einen Beitrag leisten, um das Demokratiebewusstsein von Schülerinnen und Schülern zu stärken. Schließlich können erstmals auch unsere Schülerinnen und Schülern ab 16 Jahren an der Europawahl Anfang Juni teilnehmen.

Deshalb möchten wir uns an einem Aktionstag beteiligen, der von der Robert Bosch Stiftung (Projekte wie u.a. der Deutsche Schulpreis) und der Heidehof Stiftung in Kooperation mit der ARD und der ZEIT Verlagsgruppe unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten ausgerufen wurde. Unter dem Motto **#IchStehAuf – Schulen für Demokratie und Vielfalt** können sich Schulen am 6. Juni 2024 mit kleineren und größeren Aktionen daran beteiligen. Wir beteiligen uns an der Aktion, da sie unsere Wahl für die Zertifizierung zur „Schule ohne Rassismus/ Schule mit Courage“ gut ergänzt.

Die Idee und unser Beitrag:

Am 6. Juni 2024 sind Schulen in ganz Deutschland dazu aufgerufen aufzustehen, um ein Zeichen für Demokratie und Vielfalt zu setzen – auf Tischen oder Stühlen im Klassenraum, auf Sportgeräten in der Turnhalle, auf Tischtennisplatten auf dem Hof oder auf dem Marktplatz. **Wir haben uns im Kollegium für den 6. Juni Folgendes überlegt:**

- **Alle Klassen werden im Verlauf des Vormittags zum Teil in den Klassen, zum Teil klassenübergreifend auf dem Schulgelände „AUFSTEHEN“**

Fotos von der Aktion werden wir in Logineo schulintern veröffentlichen, eventuell werden wir auch in LokalPlus berichten, aber dort nur ein Foto nutzen, auf dem die Gesichter der Schülerinnen und Schüler nicht zu erkennen sind wegen des Datenschutzes. Wenn Sie dies nicht möchten, melden Sie sich bitte aktiv bei Ihrer Klassenleitung.

Mit freundlichen Grüßen

Karin Brieden, Schulleiterin



#IchStehAuf ist eine Initiative der Robert Bosch Stiftung und der Heidehof Stiftung in Kooperation mit der ARD und der ZEIT Verlagsgruppe.